

Evo energieverorgung offenbach

Die Energieversorgung Offenbach AG (kurz: EVO) ist ein Energieversorgungsunternehmen für Strom, Erdgas und Wärme. Das Versorgungsgebiet erstreckt sich auf die Stadt Offenbach am Main und Teile des Landkreises Offenbach sowie Hessens.

Die Energieversorgung Offenbach wurde 1847 unter dem Namen Gasgesellschaft in Offenbach gegründet. Das ursprünglich private Unternehmen ging im Jahr 1879 für 700.000 Mark in den Besitz der Stadt Offenbach über und hiess von da an Städtisches Gaswerk Offenbach.

Mit der Zeit versorgte das städtische Unternehmen die Verbraucher neben Gas auch mit Wasser und Strom, weshalb 1939 die Stadtwerke Offenbach gegründet wurden.

1980 erfolgte die Privatisierung der Stadtwerke, aus der die Energieversorgung Offenbach AG hervorging. Seit dem Jahr 2000 ist die Mannheimer MVV Energie AG Hauptaktionär (48,419%) und Konzernmutter. Der zweite Anteilseigner der EVO AG ist die Stadtwerke Offenbach Holding GmbH (SOH) mit 48,416% der Aktien. Weitere 3,165% der Aktien werden durch die Belegschaft gehalten und sind stimmrechtslos.

Für die Wasserversorgung in Offenbach ist der ZWO (Zweckverband Wasserversorgung Stadt und Kreis Offenbach) zuständig. Für den Abfluss des Wassers im Kanalnetz ist der Eigenbetrieb kommunale Dienstleistungen der Stadt Offenbach (kurz: ESO) zuständig.

Weitere Geschäftsfelder der EVO sind: Pelletservice, Contracting, Gebäudemanagement und Energieberatung. Ausserdem bietet die EVO verschiedene Modelle zum Bau und Betrieb von Solaranlagen.

Seit 2001 ist die Energieversorgung Offenbach Hauptsponsor des Regionalliga Südwest-Fussballclubs Offenbacher Kickers. Im Rahmen von jährlichen Sponsoring-Wettbewerben unterstützt die EVO Vereine in der Region Offenbach mit finanziellen Beiträgen und vergünstigten Mannschaftstrikots.

2010 entstand auf dem Betriebsgelände der EVO in Kooperation mit der Siemens AG und dem ASB Mittelhessen eine betriebsnahe Kindertagesstätte. In der Einrichtung werden 50 Kinder im Alter bis zu drei Jahren betreut. 25 Plätze sind für die öffentliche Vergabe reserviert, die restlichen Plätze für Kinder von Siemens- und EVO-Mitarbeitern.

Nach §42 EnWG zur Stromkennzeichnung sind seit dem 15. Dezember 2005 alle Energieversorgungsunternehmen in Deutschland verpflichtet, die Herkunft ihres Stroms zu veröffentlichen. Für die Energieversorgung Offenbach AG ergeben sich folgende Werte für das Jahr 2017:

Der Text ist unter der Lizenz „Creative-Commons Namensnennung - Weitergabe unter gleichen Bedingungen“ verfügbar; Informationen zu den Urhebern und zum Lizenzstatus eingebundener Mediendateien (etwa Bilder oder Videos) können im Regelfall durch Anklicken dieser abgerufen werden. Möglicherweise unterliegen die Inhalte jeweils zusätzlichen Bedingungen. Durch die Nutzung dieser Website erklären Sie sich mit den Nutzungsbedingungen und der Datenschutzrichtlinie einverstanden.

Contact us for free full report

Web: <https://sumthingtasty.co.za/contact-us/>

Email: energystorage2000@gmail.com

WhatsApp: 8613816583346

